



# Pastoralraum

Laufental · Lützelal



Eindrücke aus dem ersten Pastoralraumgottesdienst in Wahlen am 13. März '22.

Zu jedem der sechs Hölzer aus den jeweiligen Burgergemeinden erzählten Lektoren und Lektorinnen Geschichten und Besonderheiten der sechs Orte.

Bei wunderbarem Wetter gab es im Anschluss an den gut besuchten Gottesdienst einen Apéro.

An diesem ersten Gottesdienst waren die Hölzer einfach und unbearbeitet. Im nächsten gemeinsamen Gottesdienst, am Gründonnerstag, werden sie sich bereits verändert haben.

Wir laden alle herzlich am 14. April um 19 Uhr in die Herz-Jesu Kirche ein, um gemeinsam den nächsten Schritt auf dem Weg des «Brücken bauens» zu gehen.

Das Pastoralraum-Team, Laufental-Lützelal



